
氏名（地域協議会役職）

所属団体
（所属専門委員会及び役職）コメント

 横山 脩二（会長）

本郷地区自治会連合会

（本郷防災専門委員会委員）新型コロナウイルスの影響で、各種行事等

が中止となり残念です。「オール本郷」で活動できる日が早くくるよう

祈ります。

黒木 淳子（副会長）

公募

（本郷防災専門委員会委員・本郷福祉専門委員会副委員長）2年間の活

動を通して、本郷の将来を真剣に考えることが出来ました。

 徳留 文夫（委員）

本郷地区自治会連合会

（本郷福祉専門委員会委員長）コロナ禍の中で、工夫しながらいろいろ

な事業を転換できました。ご苦労様でした。

 甲斐 慎二（委員）

本郷まつづくり推進委員会

（本郷モール設置専門委員会委員長）「本郷モール設置専門委員会」が

設置され、本郷に足りない「人の集う場つくり」が、始動できました。

地域の力で実現を期待致します。

川越 晴美（委員）

本郷地区自治公民館連絡協議会

（本郷モール設置専門委員会委員）新型コロナの感染拡大防止により各

種の制限が行われている現状、各種団体の一層の団結を図り、今後の

取組に期待したいものです。

 岩切 照夫（委員）

本郷地区体育会

（本郷防災専門委員会副委員長）地域協議会とは、何の目的で作られた

のか？もう一度初心に戻って考える必要があるのではないでしょう

か。

 下村 修（委員）

本郷地区青少年育成協議会

（本郷モール設置専門委員会副委員長）コロナ禍でもまちづくり推進委

員会を中心に、出来る事をやってきたと思います。ぜひ活動の拠点を

作りたいと思います。

平島 安子（委員）

宮崎市青少年指導委員連絡協議会

（本郷防災専門委員会委員長）協議会委員になり、コロナウイルスの影

響により活動がしにくい中でも、各部の方々の努力や協力のもと、明

るい住み良い本郷のまちづくりに取組んでおられる姿を見て、さらに

強い関心と感動をもらう事ができました。

本 郷 地 域 自 治 区 第 20号

令和４年３月地 域 協 議 会 だ よ り

◇第８期 本郷地域自治区地域協議会委員の皆さま、お疲れさまでした。

地域協議会委員の任期は２年間で、第８期地域協議会委員の任期は令和４年３月３１日で終

了します。コロナウイルス感染拡大に伴い多くの事業が進められない中、まちづくり推進委員

会事業及びお宝事業などの協議をはじめ、本郷地域の課題についても協議を重ね、解決に向け

ての３つの専門委員会を立ち上げました。各委員は、本郷地域の拠点となる施設設置の実現に

向けた協議を行う「本郷モール設置専門委員会」、子どもから高齢者まで幅広い世代に対する

支援体制構築の実現に向けた協議を行う「本郷福祉専門委員会」、防災・減災の実現に向けた

協議を行う「本郷防災専門委員会」のどれかに所属し、視察研修や防災講座などにも参加され、

活発な協議が行われました。



 緒方 稔（委員）

本郷中学校PTA

（本郷福祉専門委員会委員）2年間ではありましたが、貴重な経験が出

来ました。今後も地域活動に興味を持って、参加していきたいと思い

ます。

 工藤 海悟（委員）

本郷小学校PTA

（本郷福祉専門委員会副委員長）地域における学校の役割りを考えさせ

られる協議会でした。コミュニティスクール設置で今後更に深く発展

できることを期待します。

 本部 修（委員）

国富小学校PA

（本郷モール設置専門委員会委員）早く本郷モールが着工出来る様来年

度も頑張りたいです。来年度は違う立場での参加になりますがよろし

くお願いします。

 川越 直美（委員）

本郷地区社会福祉協議会

（本郷福祉専門委員会委員）地域協議会は、住民に密接した重要な事項

が多くあり、日頃から環境・文化・生活面に見聞を広げておくことが

大切だと感じました。

 山本 千鶴子（委員）

本郷地区民生委員児童委員協議会

（本郷福祉専門委員会委員）新型コロナ感染拡大に伴い様々な活動が制限

される状況ですが、安心して暮らせるまちづくりを目指し、民生委員児童

委員も連携して取り組みます。

 後藤 恵理子（委員）

本郷地区民生委員児童委員協議会

（本郷モール設置専門委員会委員）塾をやっているため会議にほとんど

出席出来なかった事が残念です。本郷地区に早く拠点となる地域セン

ターが出来ることを祈っています。

 串間 明夫（委員）

赤江振興会

（本郷福祉専門委員会委員）計画された協議が充分できないこともあり

ましたが、各事業とも計画は進められており、今後の取り組みをお願

いします。

 川﨑 正信（委員）

赤江地区農業土木推進委員会

（本郷防災専門委員会委員）私の所属する他の団体でも、総会等が開け

ず書面議決となり、地域協議会同様、委員同士のコミュニケーション

が取りづらく感じます。コロナが落着くのを願っています。

 田中 智子（委員）

本郷地区地域包括支援センター

（本郷福祉専門委員会委員）2年間ありがとうございました。一人一人

が本郷地区全体を意識し愛があることで地域活性化に繋がっているこ

とがわかりました。本郷住民で良かったです。

松尾 昭三郎（委員）

公募

（本郷福祉専門委員会委員）少子高齢化の進む中において地域魅発信プ

ラン実現に取組む各種団体の高齢化も進み、次の担い手確保、人材育

成を最重要課題として取り組む必要があると思います。

＜まちづくりは人づくり＞

伊豆 康久（委員）

公募

（本郷モール設置専門委員会委員）公募の委員として、微力ながらも活

動してきました。本郷地区が住み良いまちになるよう今後とも頑張っ

てまいります。

黒田 敏明（委員）

公募

（本郷モール設置専門委員会委員）本郷地区の子供から高齢者まで楽し

める、活動センター『本郷モール』の設置を市にお願いしています。

地域の皆さんのご理解とご協力をお願いします。
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第８期地域協議会委員の皆様、２年間本当にありがとうございました！！


